

Alors c'est tout simple, hein. Marc-Antoine Lebré va vous aider, Monsieur Popek. D'abord, vous choisissez si vous le voulez bien.

Un numéro entre 1 et 20.

18.

18. Alors voilà, le 18, on va appeler ensemble si vous pouvez retenir le nom d'Isabelle Bessombe. Isabelle Bessombe, elle habite à Saint-Aremand, dans les Hautes-Pyrénées. Vous notez aussi à Marc-Antoine,

au cas où vous deviez venir en aide à Popek, Isabelle Bessombe à Saint-Aremand, dans les Hautes-Pyrénées.

On espère, ça sonne déjà, on espère qu'elle va connaître le contenu de la valise.

Les Hautes-Pyrénées, c'est le domaine de Jean-Lassalle, non ?

Ah oui, oui.

C'est ça, le PR, non ?

1082 euros et deux choses, même trois choses dans la valise.

Qu'est-ce qu'elle s'appelle, comment est-elle là ?

Elle s'appelle...

Isabelle Bessombe.

Voilà.

Isabelle Bessombe.

Ça sonne. Allô ?

La Sainte de Luc.

A la fin de votre message, si vous souhaitez le modifier, tapez bien.

Un autre numéro, ça ne répond pas, Monsieur Popek.

Alors, on va dire le huit ?

Le huit.

Nous allons appeler, noter bien, Véronique Lafranca.

Alors, voilà, quand elle va décrocher, vous lui demandez si elle s'appelle bien Véronique, si elle habite bien Bouk-Beller.

Si elle a le téléphone.

Bouk-Beller, dans les Boussets du Rhône, et bien surtout, fera lui demander, quel est le contenu de la valise RTL ?

Qu'est-ce qu'il y a dans la valise ?

Je compte sur vous, Monsieur Popek.

Les Boussets du Rhône, c'est bien dans le Baird, dans le pays de la salle.

Non, je vais sûrement le dire.

Non, c'est pas dans le Baird, cette fois.

Ça sonne chez Véronique Lafranca.

Bonjour Véronique.

Oui ?

Je suis Popek.

Alors, est-ce que vous pouvez me dire qu'est-ce qu'il y a dans la valise ?

Vous dites si on vous emmerde.

C'est vraiment le vrai Popek qui vous parle, Véronique.

Là, c'était le vrai Rukier.

Alors moi, je me suis pas inscrite à la valise, je me suis inscrite à la question.

Mais non, Véronique, justement, la question est, qui y a-t-il dans la valise ?

Mais combien de fois ?

Je sais que vous enregistrez le matin, et moi, j'écoute l'après-midi.

Laurent, ça me fait très plaisir de vous avoir au téléphone.

Ah, quand même !

Ce n'était pas évident !

Je me souviens de Marseille régulièrement.

Et moi, je j'habite entre X et Marseille.

Ah oui ?

Bouc Belair.

C'était du nord aussi.

À Bouc Belair.

Vous pourriez venir me voir.

Ah ben, je viens vous voir, Véronique.

Ah oui ? Vous la mettez sur la question à 300 € et vous descendez.

Faites quoi dans la vie, Véronique ?

Je suis retraité.

Vous écoutez quand même les grosses têtes tous les jours, alors, j'espère.

Ça, c'est comme en tous les jours.

Surtout en promenant de Marseille, à part si tu es trop con que tu promenais.

Oui.

Et je promène de Marseille avec une grosses têtes.

Et comment elle s'appelle votre chienne, Véronique ?

Elle s'appelle Michie.

Michie.

Michie de Rukier.

Michie.

Michie, c'est une berge australienne, c'est la plus belle de Bouc Belair.

Bien sûr.

Il y en a beaucoup sur Bouc Belair, des...

C'est la seule.

Il y en a de plus en plus de berges australiens.

Ah oui, c'est très à la mode.

Ah ben oui, il y a une mode.

Il y a une mode du berge australien.

Mais vous avez perdu 300 € et la valise.

1082 €, un assortiment de Madeleine de la Maison Collibrie,
deux places pour aller voir Sami Bouajila au théâtre de l'Ouvre
et un assortiment de café Black Idol.

Voilà, tout le contenu de la valise Black Idol,

c'est le premier café qui contribue à lutter contre le surpoids.

Oui, j'ai un truc qu'on m'appelle pour la valise.

Ah ben ça, vous n'avez jamais cru ça.

Dès la question.

Eh ben écoutez, on va ajouter dans la valise pour ceux que nous appellerons à partir de demain, écoutez bien.

Un goldmichet ?

Non, Jean-Marie, non.

De nuit au Grand Hotel d'Orange.

Ah, c'est cru d'orange.

Non, Orange, un quatre étoiles au cœur de la Cité des Princes, à l'occasion du Festival d'Orange, c'est le théâtre antique d'Orange qui propose au public un voyage dans les richesses sonores et musicales, à la découverte de la mythologie.

Ecorégie, c'est ça.

Voilà, il y a le son, il y a l'image.

C'est une immersion dans l'univers extraordinaire, l'odyssée sonore du théâtre antique à Orange.

De nuit au Grand Hotel, une visite VIP et le transport allé-retour en train.

Orange, c'est dans le berre.

Non, non, c'est juste à côté.

A ses jours pour deux au Grand Hotel d'Orange, retenez ça dans la valise RTL pour l'odyssée sonore.

Au revoir, Véronique.

Les meilleures histoires drôles, les moments cultes, mais aussi des contenus inédits et exclusifs produits par les Grosse Tête uniquement accessibles aux abonnés. C'est à retrouver dès maintenant pour 1,99€ par mois sur Apple Podcast.